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Ortschaftsrat Uichteritz  Weißenfels, 11.05.2017 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  27. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Uichteritz  am 08.05.2017 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Feuerwehr Versammlungsraum, 
                      Markröhlitzer Straße 15, Uichteritz  

Ende:       20:10 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einbe-

rufung, der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tages-
ordnung 

  

TOP 3 Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Nieder-
schrift der letzten Sitzung des Ortschaftsrates Uichteritz 

  

TOP 4 Beantragung FÖMI-STARK III - Ersatzneubau Kita "Sonnenkäfer" 
im OT Uichteritz - 

066/2017 

TOP 5 Information  zum geplanten Neubau "Funkmast" im Landschafts-
schutzgebiet 

  

TOP 6 Einwohnerfragestunde   

TOP 7 Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 8 Anfragen und Mitteilungen   

  Nichtöffentlicher Teil   

TOP 1 Verkauf Flurstück 782/78 der Flur 4 Gemarkung Uichteritz 075/2017 

TOP 2 Schließung der Sitzung   

 
 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 
fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister Wolfgang Kurtze eröffnet die Beratung. Die Ladung erfolgte ord-
nungsgemäß. Es sind 6 Mitglieder anwesend. Damit ist der Ortschaftsrat beschlussfä-
hig.  
 
 
 
19:03 Uhr  

Der Ortsbürgermeister, Herr Kurtze, unterbricht die Sitzung, damit sich die Mitglieder 
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des Ortschaftsrates die am 08.05.2017 eingegangene Antwort des Burgenlandkreises 
bzgl. Neubau Funkmast im Landschaftsschutzgebiet durchlesen können und dann im 
TOP 6 darüber diskutiert werden kann. 
 
19:10 Uhr 

Die Sitzung wird wieder aufgenommen.  
 
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  
 
Änderungsanträge wurden gestellt.  
Herr Kurtze stellt den Antrag, den Tagesordnungspunkt 3 „Einwohnerfragestunde“ nach 
den Tagesordnungspunkt 6 „Information zum geplanten Neubau „Funkmast“ im Land-
schaftsschutzgebiet“ zu behandeln. 
 
Abstimmung: 
dafür:  6  dagegen: 0  Enthaltungen: 0 
 
Der Antrag ist einstimmig bestätigt. 
 
Damit ist die Tagesordnung angenommen.   
  
   
 
3. Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der letz-

ten Sitzung des Ortschaftsrates Uichteritz  
 
Schriftliche Einwendungen gegen die Niederschrift liegen nicht vor. Die Niederschrift 
der letzten Sitzung vom 10.04.2017 ist damit genehmigt.    

4. Beantragung FÖMI-STARK III - Ersatzneubau Kita "Sonnenkäfer" im OT Uich-
teritz -  

 
Herr Kurtze erläutert kurz die Ausführungen. 
Frau Löser hat Bedenken an der Anzahl der Parkplätze, diese sind nicht genügend vor-
handen, nach ihrer Ansicht.  
Der Ortsbürgermeister ist hier anderer Auffassung. Rund um die Schule sind ausrei-
chend Parkplätze vorhanden. 
 
Die Mitglieder des Ortschaftsrates bitten um Auskunft, ob die geplanten Parkplätze aus-
reichend sind und bitten gleichzeitig um ein Hinweisschild an den Parkplätzen, dass 
diese Kurzzeitparkplätze sind und zur Abholung der Kinder dienen. 
 
Des Weiteren wird die Nähe zum Bach angesprochen. Der Ortschaftsrat stellt die An-
frage, ob Schutzmaßnahmen/-vorrichtungen für ein evtl. Hochwasser mit in die Planung 
einbezogen wurden. 
 
 
 
 
   
Beschluss-Nr. UIC 047-27/2017 
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Die Durchführung des Ersatzneubaus Kita Uichteritz über das Fördermittelprogramm 
STARK III – ELER mit dem im Sachstandsbericht voraussichtlichen Investitionsvolumen 
in Höhe von 1.925.955 € soll realisiert werden und der Fördermittelantrag soll bis zum 
3. Stichtag, den 30.06.2017, eingereicht werden.  
 
Abstimmung:   
dafür: 6  dagegen: 0  Enthaltungen: 0 
 
5. Information  zum geplanten Neubau "Funkmast" im Landschaftsschutzgebiet  
 
In der letzten Sitzung des Ortschaftsrates wurde der Neubau des Funkmastes erneut 
angesprochen. Bereits vor ca. 2 Jahren war dies schon einmal Thema gewesen, da-
mals wurde der Standort jedoch verworfen. 
Der Ortsbürgermeister, Herr Kurtze, hat den Burgenlandkreis daraufhin angeschrieben 
und um Stellungnahme gebeten. Eine Antwort ging am 08.05.2017 per E-Mail ein (siehe 
Anlage 1 zum Protokoll). 
 
Die Antwort des BLK sowie die Aussagen vom Oberbürgermeister und dem Fachbe-
reichsleiter III sind widersprüchlich und unzureichend. 
Der BLK bietet dem Ortschaftsrat bei weiteren Gesprächen mit der Stadtverwaltung Un-
terstützung an. Dieses Angebot nimmt der Ortschaftsrat an und bittet den Oberbürger-
meister um Terminvereinbarung mit dem Fachbereichsleiter III, den Bauantragsteller 
und Herrn Engelhardt (BLK), um diese Angelegenheit abschließend klären zu können. 
Dabei soll vor allem der Antragsverlauf, die Prüfung von Alternativstandorten durch den 
Antragsteller und der aktuelle Bearbeitungsstand im FB III, offengelegt werden. 
 
Die Anwohner des Gartenweg und Jauch  haben ein weiteres Schreiben (Anlage 2 zum 
Protokoll) an den Burgenlandkreis, Herrn Ulrich gerichtet. Eine Antwort darauf ist bis 
dato noch ausstehend. 
 
Der Ortschaftsrat bemängelt weiterhin, dass bis zum heutigen Tag die Genehmigungs-
unterlagen noch nicht dem Ortsbürgermeister in Kopie übergeben worden sind. Außer-
dem wird um Auskunft gebeten, an welchem Standort die Ersatzmaßnahme erfolgen 
soll.  
 
6. Einwohnerfragestunde  
 
Es sind 2 Einwohner anwesend. 
 
Eine Einwohnerin fragt, wer die Antragstellerin für den Funkmast ist und warum dieser 
Funkmast unbedingt gebaut werden muss? 
Herr Kurtze führt aus, dass die Deutsche Funkturm GmbH den Antrag gestellt hat. Der 
Neubau wird mit einem „öffentlichem Interesse“ begründet. Dieser Funkmast soll leis-
tungsfähiger sein und für eine schnelle Funk-Internetverbindung sorgen.  
  
7. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  
 
Keine Informationen aus dem Stadtrat, da dieser erst am 18.05.2017 stattfindet.     
   
  
8. Anfragen und Mitteilungen  
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Mitteilungen Herr Kurtze 
 

 24.09.2017 ist Bundestagswahl. Die Stadtverwaltung bittet wieder um Unterstüt-
zung und Meldung von Wahlhelfern  

 Raum in der alten Schule wird nun durch den Volkschor Uichteritz und den SC 
U/M Weißenfels Abteilung DART gemeinsam genutzt 

 Der Standort für ein zweites Storchennest in Lobitzsch wurde mit der Unteren 
Naturschutzbehörde abgestimmt und festgelegt 

 Die Feuerwehr Uichteritz bekommt ein neues Einsatzfahrzeug 

 Schachtgenehmigung für das neue Willkommensschild liegt vor 

 Am 06.04.2017 fand eine Besprechung mit dem Oberbürgermeister und Fachbe-
reichsleiter III zur Verbreiterung des Weges an der Kirche statt, im September 
wird sich dieser Thematik angenommen 

 
Anfragen 
 
Herr Pinkny 
Die Ausweichstellen auf der Umleitungsstrecke für die Lobitzscher Straße müssen un-
bedingt aufgefüllt werden. Diese sind z.Z. nur mit losen Schotter befestigt und sollten, 
wie üblich bei derartigen Straßenbau, mit Beton oder Straßenpflaster befestigt werden.  
 
Nach dem Abtransport des Aushubes (Biotop) an der Brücke sind die Fahrspuren des 
Weges zur Brücke noch schlechter geworden. Dies hätte durch die Firma wieder in 
Ordnung gebracht werden müssen. Bitte um Prüfung und Ausbesserung des Weges. 
 
Herr Kurtze 
Durch die Nutzung des Findberges als Zufahrt zur Kiesgrube Antons während des 
Straßenbaus nach Lobitzsch wurde vor dem Grundstück „Kossmann“ Markröhlitzer 
Straße 35 A die Bordkante im Kurvenbereich zum Findberg zerstört. Dies wurde auch 
zeitnah in der MZ durch einen Leser mit Foto dokumentiert. Der OB hatte eine kurzfris-
tige Reparatur  zugesichert. Leider hat sich bis heute noch nichts getan. Wann erfolgt 
die Instandsetzung ? 
 
Es wird um Kontrolle der Straßenreinigungspflicht im Ortsteil durch das Ordnungsamt 
gebeten. Bei Verstoß müssen die betreffenden Hauseigentümer auf ihre Pflichten hin-
gewiesen werden. 
 
Herr Hornickel 
Es wird um Kontrolle und Säuberung der Straßeneinläufe gebeten. 
  
   
 
  
 
  
Wolfgang Kurtze Sophie Krämer 
Vorsitzender Protokollführerin 
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